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郑州时政 A07

省发改委正在征集燃气听证会代表
郑州华润燃气下通知：IC卡用户昨起限购

不少市民感叹下手晚了
“调价前限购，跟开发商捂盘惜售有啥区别”

在省发改委征集燃气听证会代表时，昨日，记者在
郑州华润燃气的一些营业所内发现了燃气IC卡用户
限购通知。多名市民感叹，每次调价前都限购。

晚报记者 张华 实习生 董艳竹

昨晚，王女士给记者打来电话说，从报纸上看到燃气调价
的消息，很是忐忑不安，问 IC卡用户一次最多能买多少立方米
气，趁调价前，抓紧囤些气。

像王女士一样，有这种心态的市民不少，马女士本来准备
今天预购9月份和10月份的天然气，听说昨日已经限购，很感
叹：“每次调价前都限购，我下手晚了。”

昨日下午，记者在陇海路工人路口的郑州华润燃气营业

所看到，该所的确张贴了一张燃气 IC卡用户的限购通知。
通知说，燃气 IC 卡用户生活用气仍执行原政策，每户每

月购买气量不超过 50 立方米，一次限购 2 个月。从昨日起
执行。

经核实后的壁挂炉用户在采暖期（11月15日~3月15日）可
购买采暖用气，每户每月不超过300立方米，从11月1日起购买，
一次限购1个月。

燃气 IC卡用户限购，对于市民来说，并不陌生。
2008年11月份涨价前夕，就有一次限购。
此次又值调价前夕限购，马女士说：“这跟开发商捂盘惜

售有啥区别？”
对此，营业所工作人员解释说，省发改委于10月13日发布

公告，启动我省城市民用管道天然气输配价格调整听证程序。

目前，郑州市共有居民用户近100万户。其中，非 IC卡居
民用户 62万户，占全市居民用户的 62%；IC卡居民用户 38万
户,占全市居民用户的38%。

非 IC卡用户无法预购，若 IC卡用户一次性购买大量的气
量，将侵占了大多数非 IC卡用户的利益，有失社会公平，同时
不利于节能减排，也加剧了冬季供气紧张局面。

工作人员解释，按照公司历年来燃气消费统计数据，我市
城市民用管道天然气按每户3人计算，每户月均消费量为13~
14立方米，而全国平均家庭每月每户炊事用气约20立方米，考
虑到一些特殊家庭用气量会超出平均数，加上平均用气量需考
虑房屋空置率因素，按照居民基本生活用气(炊事、热水)的原

则，根据省发改委《关于调整郑州市天然气销售价格的批复》
（豫发改价管108号）的精神，在2009年首次实行阶梯气价时，
将50立方米作为第一层级的基础用气量，两年来，公司据此实
行的阶梯气价也运行平稳。因此，此次公司仍将执行原有政策
不变，即每户每月购气50立方米作为标准。

工作人员解释，郑州居民用户根据气表类型的不同分为
两类用户收费，一是对普通表用户每两个月进行一次抄表收
费，二是 IC卡表用户先购气再使用。

在确定 IC卡用户购气周期时，燃气公司首先要执行政府

制定的以月用气量50立方米为界的阶梯气价，同时一方面要
考虑 IC卡用户购气的方便性，另一方面也要考虑普通表用户
的感受，为兼顾各方用户意见，将 IC卡用户购气周期与普通表
用户的抄表周期统一确定为两个月。

生活用气：每户每月购买气量不超过 50 立
方米，一次限购2个月。

壁挂炉采暖用户：在采暖期（11月15日~3月
15日）可购买采暖用气，每户每月不超过300立方
米，从11月1日起购买，一次限购1个月。

限购通知

市民感叹：下手晚了，又赶上了限购

市民质疑：“这跟开发商捂盘惜售有啥区别？”

为什么每家每户限购50立方米？

为什么一次限购2个月？

晚报记者晚报记者 马健马健 图图

□晚报记者 左赞

本报讯 昨日下午，市委书记连维良会见
了美国通用电气（中国）有限公司副总裁梁毅
强一行。

连维良首先向梁毅强一行介绍了郑州的基
本情况。连维良指出，郑州区位、人力资源、物流
产业优势明显，具有承接产业转移的巨大优势。
郑州与通用电气有很大合作空间，希望通用电气

加强与郑州企业的了解与合作，将重要的产业示
范基地落户郑州，利用郑州的辐射带动作用，开
拓中原及中西部市场，实现双赢发展。

梁毅强表示，通用电气公司已经在轨道交
通、医疗设备和LED能源设备等项目上与郑州
有关企业进行接洽，希望能继续加强与郑州的
相互了解，将更多的核心技术、更多的产业与
郑州在更大领域开展合作。

市领导孙金献、薛云伟等一同会见。

□晚报记者 左赞

本报讯 昨日下午，市委书记连维良、市
长赵建才会见了中国保绿资产投资有限公司
执行董事兼行政总裁曹贵宜等一行。

市领导孙金献、王跃华，市长助理、市政府
秘书长张学军等一同会见。

连维良表示，非晶硅薄膜太阳能电池项目
是国家重点鼓励和大力扶持的新能源类项目，
技术含量高，市场发展前景十分广阔，是郑州
市大力发展的新兴产业，市委、市政府将全力

支持项目建设。
曹贵宜对郑州市各级党委、政府对项目给

予的关心和帮助表示感谢。曹贵宜表示，太阳
能电池项目目前正处于一个上升发展期，发展
空间巨大，希望和郑州市加深合作，将光伏产
业做大做强。

据了解，今日上午，中国保绿公司在高新
技术开发区建设的500兆瓦非晶硅薄膜太阳能
电池项目（一期）正式投产，并将带动光伏相关
配套产业的发展，对河南省、郑州市光伏产业
基地的产业聚集和发展具有积极的推动作用。

连维良赵建才会见中国保绿公司执行董事兼行政
总裁曹贵宜一行

连维良会见美国通用电气（中国）公司副总裁梁毅
强一行


